

COLECTIVO NACIONAL SINDICAL CLASISTA "GUILLERMO MARÍN"

"Todos Juntos Contra el Capital"

TRABAJADORES Y COMUNIDADES PETROLERAS AVANZAN CON LA SOLIDARIDAD POPULAR

Miércoles 01 de abril de 2015

Producto de la combativa jornada nacional de protesta del 19 de marzo desarrollada con el magisterio y demás trabajadores estatales filiales de la Central Unitaria de Trabajadores -CUT-, en solidaridad con las exigencias de los trabajadores y las comunidades petroleras en pié de lucha desde principios del año, la patronal Ecopetrol, la Dirección Nacional de Planeación y los ministros de minas y energía, hacienda y trabajo llamaron a la Junta Directiva Nacional de la USO para dialogar sobre las exigencias publicadas en el diario El Tiempo el 08 y 15 de marzo.

El boletín *Frente Obrero* de la USO, publicado el 25 de marzo, indica a la opinión pública que "...el dialogo arrojo una declaración por parte del equipo del gobierno, en el cual se afirmó la siguiente posición:

- 1. El Plan Nacional de Desarrollo no promueve la enajenación de activos de Ecopetrol S.A. y el gobierno se compromete a no ejecutar privatización alguna.
- 2. El Instituto Colombiano del Petróleo, se mantendrá y fortalecerá como activo estratégico y de valor agregado para Ecopetrol S.A.
- 3. El Proyecto de Modernización de la Refinería de Barrancabermeja se mantiene vigente y se encuentra incluido en el plan de inversiones regionales para Santander, del plan nacional de desarrollo.
- 4. Se suman a la defensa de las libertades democráticas, en especial la libertad sindical.

De igual manera, La Unión Sindical Obrera, sostuvo reunión con la empresa colombiana de petróleos, en cabeza de su Vicepresidente Héctor Manosalva y de la Directora de Relaciones Laborales y Sindicales, Dra. Aydé Mary Ramírez, donde se oficializo a la organización sindical la decisión de ECOPETROL S.A. de no prorrogar los contratos de Campo Rubiales y Pirirí, así como la confirmación de la existencia de un equipo humano que ya se encuentra en terreno adelantando las labores de verificación e inventarios de activos, pozos, licencias ambientales y revisión de pasivos, revisión del tema predial, facilidades de subsuelo, condiciones mecánicas de los pozos, sistemas de transferencia e inventarios de fluidos, entre muchos otros aspectos técnicos importantes.

De esta decisión se deriva que en junio de 2016 el campo, junto con la producción petrolera y sus reservas, pasan a manos de Ecopetrol."

El Colectivo Nacional Sindical Clasista Guillermo Marín en la Industria del Petróleo, ve esta declaración como un avance no consolidado. No vemos un viraje político del gobierno de Santos que de lugar a pensar que no seguirá tratando la crisis económica del país y sus expresiones en el sector petrolero quitando derechos al pueblo y preservando la llamada "seguridad jurídica" del capital transnacional y sus testaferros nacionales.

La alerta máxima de los trabajadores y las comunidades petroleras sigue justificándose porque las declaraciones del gobierno no tienen el peso jurídico suficiente para considerar terminado este tramo de la brega por la soberanía nacional y los derechos del pueblo y para **bloquear la represión** con la apertura de procesos disciplinarios. De hecho, Ecopetrol sigue a la ofensiva contra los trabajadores al despedir al dirigente EDWIN PALMA, Vicepresidente de la Junta Nacional de la USO, convirtiendo esta nueva agresión contra el movimiento sindical en un motivo más para la obligatoria movilización de los obreros petroleros.

Preparar la parálisis general de la industria del petróleo es indispensable y legítimo para enfrentar la embestida del régimen y esa tarea demanda mucho esfuerzo y tiempo para coronarla con éxito y haciendo uso del derecho a la huelga que acaba de ratificar la OIT, por ello mantiene vigencia el plan de acción votado por la Asamblea Nacional de Delegados el 27 de febrero en Barrancabermeja.

De allí que demos importancia a la disposición de la Subdirectiva SUO a materializar el plan de acción de la USO y su rechazo a los intentos de privatizar CENIT, manifestada por los asambleístas en Puerto Salgar el 24 de marzo, luego de verificar el cumplimiento de las acciones que aportaron a la combatividad de la jornada del 19 de marzo.

Por tanto, otro ángulo de las luchas de hoy es aportar a la preparación del Paro Nacional Estatal aprobado en el encuentro Nacional de trabajadores estatales del pasado 12 y 13 de febrero que contribuya a la preparación y desarrollo del Paro Cívico Nacional, para alcanzar los objetivos nacionalistas y anti-neoliberales de las peticiones populares en materia energética que, por su gran alcance, demandan la fuerza combativa de las mayorías populares y no sólo la acción de la USO y las comunidades petroleras.

Llamamos a **fortalecer la solidaridad con el Pueblo Venezolano** que enfrenta una peligrosa, injusta e ilegal amenaza pública del imperialismo yanqui que pretende pisotear su derecho a la autodeterminación. Seguiremos insistiendo hasta que aparezcan vivos los 43 desaparecidos en Ayotzinapa y demandando al presidente Peña Nieto y al régimen **que cese la represión fachistoide contra las huelgas y demás luchas del Pueblo de México.**

Confiamos en que las organizaciones sociales se mantendrán en pié de lucha haciendo propias las exigencias de los trabajadores y comunidades petroleras, brindando solidaridad, y que las fuerzas políticas democráticas y de izquierda seguirán dinamizando desde sus organizaciones las diferentes formas de impulsar el respaldo a esta justa batalla obrerocampesina-popular que tiende a tomar un alto valor y significado político de masas.

¡Desarrollo petrolero con soberanía nacional!
¡Ecopetrol de los Colombianos para todos los Colombianos, NO a la privatización!
¡No más despidos y soluciones para los despedidos!
¡Abajo la persecución sindical! ¡Vivan las luchas obreras y populares!
¡Suspensión del pago y moratoria de la Deuda Externa!
¡Rebaja del precio de los combustibles!

DIRECCIÓN NACIONAL

COLECTIVO NACIONAL SINDICAL CLASISTA "GUILLERMO MARIN"